

Liebe Leser/innen!

In meinem folgenden Artikel, will ich Ihnen unser Herzensprojekt erläutern.

Mein Name ist Anna (53), zusammen mit meiner Kollegin Birgit (46) haben wir vor einigen Jahren unsere Firma BAM gegründet. Wir haben uns der Ausbildung von Assistenz-, Therapie- und Servicehunden verschrieben.

In den Jahren haben wir die Erfahrung gemacht, dass es viele Kinder mit besonderen Bedürfnissen gibt. Hierbei kann ein Assistenzhund, speziell für den Klienten ausgebildet, eine unglaubliche Bereicherung und Unterstützung für ihr Leben sein.

Daraus resultierte unser Herzenswunsch, eine Möglichkeit zu finden, Familien finanziell zu unterstützen, da eine Ausbildung zum Assistenzhund sehr kostspielig ist.

Aus diesem Grund, veranstalten wir am **08.09.2023 im Golfclub Murstätten um 14 Uhr ein Charityturnier.**

Baily ist ein Labradoodle Dame, welche speziell auf ihr zukünftiges Frauerl (ADHS), stolze 11 Jahre alt, ausgebildet wird.

Förderung der kindlichen Entwicklung:

- ✓ soziale Fähigkeiten fördern
- ✓ Verantwortungsgefühl steigern
- ✓ Einfühlksamkeit

Echte Freunde

- ✓ Vertrauen
- ✓ zuhören
- ✓ Trost spenden
- ✓ nimmt das Kind ohne zu fordern
- ✓ stärkt das Selbstbewusstsein

positiver Einfluss auf das Lernverhalten

- ✓ setzen die Kinder nicht unter Druck
- ✓ zuhören ohne Fehler zu urteilen
- ✓ lieben ohne Gegenleistung
- ✓ und vieles mehr.

Ausbildung zum Assistenzhund

In der 9. Lebenswoche zieht der Welpe bei uns ein und wird spielerisch und positiv auf seine zukünftigen Assistenzleistungen vorbereitet. Immer wieder wird es den zukünftigen Besitzern ermöglicht Kontakt zu ihrem Liebling zu pflegen, da die Bindung eine sehr



große Rolle spielt.

Durch die gemeinsamen Besuche, haben wir als Ausbildner, auch die Möglichkeit zu erkennen, in welchen Situationen das Kind eine Unterstützung durch den Hund brauchen kann. Zeitgleich können wir die neue Familie und den Hund sanft aneinander gewöhnen.

Die Ausbildung eines Assistenzhundes dauert ca. 2 Jahre und endet mit einer großen ärztlichen Untersuchung und danach die Assistenzhundeprüfung vom Messerliinstitut aus.

Nach bestandener Prüfung wird eine eigens für diesen Hund angefertigte Kenndecke erstellt, mit welcher er die Berechtigung auf Mitnahme in vielen öffentlichen Bereichen erhält.

Nun appelliere ich an Sie Liebe Leser/innen.

Helfen sie Der Jungen Dame ihren Assistenzhund zu finanzieren! Melden sie sich für das Turnier am 08.09.2023 im Golfclub Murstätten an und machen sie mit.

Der Reinerlös wird für die Ausbildung der kleinen Hundedame namens Baily verwendet.